

## **Bismillahirrahmannirrahiiiiim...**

Ysh. Ketua Yayasan Tri Anandra Srimarsono,  
Ysh. Ketua Senat STIE Trianandra Jakarta  
Ysh. Wakil Ketua, Ketua Lembaga dan Ketua Jurusan,  
Ysh. Undangan, Bapak & Ibu Orang, Tua Wisudawan Wisudawati yang berbahagia  
Serta Ysh para Wisudawan Wisudawati yang saya banggakan...

## **Assalamualaikum Wr. Wb.**

Salam sejahtera untuk kita semua. Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT, tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan kita Kesehatan, kenikmatan, kemudahan dan ridhonya. Teriring salam dan doa semoga Tuhan YME akan senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini kita dapat dipertemukan bersama dalam acara Wisuda Sarjana STIE Trianandra Tahun 2024.

Perkenalkan nama saya Buldani dari jurusan Akuntansi, Saya mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang telah diberikan, suatu kehormatan bagi saya dapat berdiri di hadapan Bapak dan Ibu, para orang tua wali pendamping dan rekan-rekan Wisudawan-Wisudawati STIE Trianandra Jakarta, karena bisa mewakili rekan-rekan Wisudawan-Wisudawati khususnya Jurusan Akuntansi untuk menyampaikan sambutan dan rasa syukur dalam memaknai momen kelulusan ini. Tentunya saya yakin, bahwa kita semua adalah wisudawan terbaik. Namun, izinkan saya untuk mewakili teman-teman, untuk menyampaikan sepatah dua patah kata di hari Bahagia ini.

## **Hadirin tamu undangan dan rekan-rekan Wisudawan-Wisudawati yang berbahagia,**

Alhamdulillah, Tepat hari ini, hari Minggu tanggal 30 Juni 2024 adalah hari bahagia, momen yang kita tunggu-tunggu Bersama, serta bersejarah dalam hidup kita. Hari ini menjadi saksi bahwa kita telah menunaikan tugas dan tanggung jawab sebagai Mahasiswa di STIE Trianandra. Dengan gelar Sarjana Akuntansi dan Sarjana Manajemen, sehingga mempunyai tanggung jawab moral atas gelar yang disematkan bersamaan dengan nama kami.

Di masa perkuliahan, kita dipertemukan dengan latar belakang yang berbeda, pola pikir yang berbeda, serta dengan segenap impian-impian besar kita tentang masa depan yang beragam, tetapi dari perbedaan itulah yang membuat kita untuk belajar saling memahami dan menghargai. Saya sangat kagum dengan teman-teman yang bertempat tinggal jauh, kuliah sembari bekerja, dari pagi hari kita pergi bekerja dan malam harinya masih dengan semangat menghadiri perkuliahan dan hal tersebut tentunya memerlukan energi dan usaha yang besar serta banyak hal yang harus dikorbankan. Ini menunjukkan betapa luar biasanya perjuangan kita.

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Trianandra menjadi tempat kami belajar berdiskusi, mengabdikan kepada masyarakat, membangun akhlak, berbagi pengalaman, bersosialisasi serta melakukan penelitian ilmiah, disini juga kami dipertemukan dengan orang-orang hebat seperti para dosen kami dan teman seperjuangan, banyak momen indah yang telah terukir bersama, jatuh bangun dalam proses perkuliahan, pengalaman yang sangat berharga, yang membuat saya, dan mungkin semua rekan disini dengan yakin akan mengatakan "Saya bangga menjadi lulusan dan bagian dari keluarga besar STIE Trianandra".

### **Hadirin tamu undangan dan rekan-rekan Wisudawan-Wisudawati yang berbahagia,**

Atas apa yang dapat kita raih pada hari ini, kita patut berterima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu semua proses ini. Untuk itu perkenankanlah saya mewakili wisudawan/wati berdiri di sini untuk menyampaikan terima kasih dan permohonan maaf yang setulusnya kepada seluruh pihak yang telah membantu kami melewati lika-liku kehidupan sebagai mahasiswa. Kepada :

- Ketua STIE Trianandra beserta para wakil ketua yang telah banyak membimbing kami,
- Para Ketua Jurusan yang telah banyak membimbing kami,
- Segenap Bapak dan Ibu Dosen atas kerja kerasnya membangun dan mengembangkan pembelajaran yg baik bagi kami.
- Seluruh staf Akademik serta segenap civitas akademika di lingkungan STIE Trianandra Jakarta atas kontribusi dalam membantu kami meraih apa yg kami impikan,
- Para orang tua, atas dukungan yg tidak pernah berhenti kepada kami.

Dari lubuk hati yang terdalam Sekali lagi kami mengucapkan terima kasih dan memohon maaf apabila dalam berinteraksi dengan Bapak dan Ibu Dosen pendidik Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Trianandra terdapat kesalahan baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.

### **Hadirin yang terhormat,**

Acara wisuda ini menjadi momen refleksi dan introspeksi bagi kita semua. Kami melihat kembali perjalanan kami yang penuh lika-liku, dari hari-hari awal sebagai mahasiswa yang penuh semangat, hingga saat-saat sulit yang menguji ketekunan dan ketabahan kami. Namun, kami bangga bisa mengatakan bahwa kami tidak pernah menyerah. Setiap kegagalan adalah pelajaran, setiap tantangan adalah kesempatan untuk tumbuh dan belajar. Hari ini, kami berdiri di sini sebagai bukti bahwa ketekunan, ketabahan, dan tekad yang kuat dapat mengatasi segala halangan di sepanjang jalan.

Secara khusus Saya mengucapkan terima kasih untuk Ibu Adah dan (alm) Bapak Komar, atas ketulusan dan perjuangannya selama ini dalam mendidik saya. Alhamdulillah berkat doa Ibu dan Bapak serta atas izin Allah SWT, jerih payah dan lelah saya telah membuahkan hasil dengan nilai yang membahagiakan yang saya persembahkan untuk Ibu dan Bapak serta keluarga tercinta. saat ini saya menyandang gelar Sarjana Akuntansi (*Setelah terkubur dan menanti dengan penantian yang sangat panjang untuk bisa jadi seorang SARJANA dari sejak lulus SMA di tahun 2009 kurang lebih 15 tahun yang lalu, Akhirnya detik ini Allah SWT / Tuhan yang maha ESA mengabdikan salah satu impian terbesar saya ini*).

*Perjuangan yang sangat panjang dan begitu melelahkan, namun tentunya bukan apa-apa bila dibandingkan dengan perjuangan penuh darah dan air mata yang dirasakan saudara-saudara kita sesama manusia baik itu yang tinggal di wilayah konflik yang ada di Indonesia maupun di Palestina sebagai salah satu negara sahabat yang sangat berjasa atas pengakuan kemerdekaan Negara Republik Indonesia di dunia Internasional yang mana saat ini sedang terus berjuang untuk bisa terlepas dari penjajahan, kelapran, dan genosida. Semoga Allah SWT / Tuhan yang maha ESA memberikan keajaiban dan pertolongan kepada mereka. Amin yarabbal alamin).*

Akhir kata, saya ingin mengucapkan SELAMAT kepada semua wisudawan-wisudawati. Sekali lagi, mari kita rayakan pencapaian kita dengan penuh kebanggaan, semangat, dan rasa syukur. Dengan toga dan topi sarjana ini, mari kita bergerak maju dengan keyakinan dan semangat untuk mencapai tujuan yang lebih tinggi. Jadilah agen perubahan dalam masyarakat, manfaatkan pengetahuan dan keterampilan yang telah kita peroleh untuk menciptakan dampak positif bagi yg lain.

Demikian sambutan dari saya, mohon maaf apabila terdapat kata yg kurang berkenan, terima kasih untuk perhatiannya.

**Wabillahi Taufiq Walhidayah, Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.**